

Harmonika-Orchester Herisau

## Feldgottesdienst musikalisch umrahmt

Am vergangenen Sonntag begleitete das Harmonika-Orchester Herisau (HOH), unter der Leitung von Sandra Bommeli, im Kreckel, oberhalb des Sportzentrums Herisau, den Feldgottesdienst.

**HERISAU** – Bei schönstem Wetter, konnte der Gottesdienst im Freien durchgeführt werden. Das Harmonika-Orchester Herisau

zeigte, dass sich das Akkordeon sehr gut zum Spielen von Kirchen- und klassischer Musik eignet, und die Gottesdienstbesucher dankten es mit Applaus. Mit Gesang und einem kleinen «Theäterli» bereicherte auch das Chinderfür-Team den Feldgottesdienst im Kreckel. Nach dem Gottesdienst wurden Würste gegrillt, und die Teilnehmenden genossen gemeinsam den herrlichen Sommertag unter freiem Himmel.

*Andrea Bischof*



Akkordeonspiel unter freiem Himmel am Gottesdienst in Herisau. Bild: pd